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◆奉仕の理想　【４つのテスト】

◆誕生祝い　【田中会員】

◆結婚祝い　【長谷川会長】

◆卓話　【森県議会議員】

◆奉仕の理想　【４つのテスト】

◆誕生祝い　【田中会員】

◆結婚祝い　【長谷川会長】

◆卓話　【森県議会議員】

◎幹事報告

　１月１日何でも相談会報告です。６１名の相談者がいられました。その理由の一つとして、

ジャーナルに二回掲載したお蔭です。とてもお安くしていただきました。来年も宜しくお願

いします。それから少し先の話ですが、ＲＩの会長夫妻をお迎えしてジャパンロータリーデ

イが開催されます。一人17,000円ですので、行かれる方は登録料の振り込みをお願いします。

ロータリーカードの入会がまだの方はお願いします。今日は月初例会ですので例会後理事役

員会が有りますので、宜しくお願いします。

　今日は新しい会員が見えていますので、皆様宜しくお願いします。

　ＮＨＫの連続ドラマ「まっさん」の評判がとてもいいという事ですが、日本でウイスキー

を語るときに避けて通れない方、竹鶴政孝さんと妻リタさんの物語です。丁度一週間前神奈

中グランドホテルでニッカウィスキーの主催で「おいしいウイスキーとジャズを聴く」とい

うイベントに参加しました。竹鶴さんは丁度１２０年前広島摂津酒造に入社後スコットラン

ドに行き苦労してウイスキーの製造技術と妻リタという宝を持って帰国しました。しかしそ

の頃日本は戦時中という事も有り、醸造計画書を出すが認められずに摂津酒造を退社します。

その後、鳥居新次郎さんに出会います。鳥居さんはこれからはウイスキーの時代、誰かいな

いかという時に竹鶴さんを紹介してもらいました。サントリーの前身「壽屋」に入社し、今

のサントリーの山崎蒸溜所で６年ついに国産のウイスィキー第一号「ホワイトラベル」を完

成させます。壽屋との期限を終えた後、北の大地に飛びニッカの前身「大日本果汁株式会社」

を創立します。当初はリンゴジュースなどを作りながらウイスキーの原酒を作り続けました。

ついに１９４０年に「ニッカウヰスキー」が誕生いたしました。「竹鶴」というウイスキー

は毎日飲まないとおいしさが分からない。毎日飲まないと良さが分からなんですが、これを

「日課（ﾆｯｶ）」といいます。以上です。

◎会長報告
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近藤　会員近藤　会員

水越会員と長谷川会長水越会員と長谷川会長

◎委員会報告

■河合会員
　来週はかなめ側のクリーンキャンペーンは１５名はお願いします、今現在１２人です。何
とかもう少し参加をお願いします。

■社会奉仕委員会　黒柳会員
　今月は社会奉仕の月になって居ります１１日は河川清掃、１５日は乳搾りです。宜しくお
願いします。それと盲学校の点字キャンペーンが有ります。詳細は追ってお知らせいたしま
すので、有志の方はお願いします。

■杉崎会員
　ロータリーカードの件ですが、財団の会議が月に一度有りますがその時に必ず話が出ます。
カードは財団の資金になりますので、是非宜しくお願いします。

■大森会員
　留学生は１１月１日から細野会員にお世話頂いています。その後２か月間田中さんが、た
だ、その後が決まっていないのでどなたかお手を挙げていただきたくお願いします。

◎出席報告

会員４１名　出席義務者３９名　出席２５名　出席率６４．１％

◎バナー交換

銀座ロータリー薗さん

◎水越会員入会式

古木会員から誘われました。これからも宜しくお願いします。

◎平塚商工会議所青年部

小学生駅伝大会が２５回目を迎えます。参加チー
ムは１２９チーム、８７０人です。　皆様のご支
援の賜物です。ありがとうございます。

◎誕生祝い　【田中会員】

◎結婚祝い　【長谷川会長】

　結婚して３９年になります。有難うございました。

長谷川　会長長谷川　会長

黒柳　会員黒柳　会員

河合　会員河合　会員

杉崎　会員杉崎　会員
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◎卓話者　森県議会議員
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　日頃はいろいろお世話になりありがとうございます。
　本日は卓話という事で参加させて頂きました。
　貴クラブが開催した「なんでも相談会」の成功は、会
員の皆様方が様々な職種な故にいろいろな相談に対応で
きるのだなと思いました。また、かなめ川の清掃に関し
ましては多くの皆様にご迷惑をおかけしていますが、精
いっぱい対応させていただいています。
　県政報告ですが、市会議員は町内の地元に密着してお
りますが、県はなかなか仕事のＰＲが出来ないので、今
日の機会に報告させていただきます。
　前日バスで軽井沢にいきましたが相模縦貫道が出来た
お蔭でとても早く行き来できるという事です。茅ヶ崎か
ら右、左といろいろな方面に行きやすくなりましたが、
平塚を素通りされては困るので、平塚に寄っていただけ
る街づくりのために頑張らなくてはいけない。相模原に
ジャクサが有りますがロボット産業に参与できるような
工場や会社が外に出ていかないようにしなければいけな
い。やっと１３４号線が全線開通します。道路網になり
ますがパイロット通りの突きあたりを伊勢原市長と手を
組んで小稲葉から伊勢原に抜けられる道路を作るという
計画です。何年か先ですがスタートしないと始まりませ
んので、頑張ります。県道の７７号線は狭く通りにくい
ので、土屋橋からの道路を土屋霊園から中井橋を通すこ
とによって便を良くしていきたい。それから東雲橋、玉
縄橋が出来たので次は東橋が出来上がることによって渋
滞緩和に尽力して行きたいです。
　もう少し身近な話をしますと、追分から共済病院行の
道路が混むのはなぜかという事です。盲学校、聾学校の
生徒さんが利用するためどうしても乗り降りに時間がか
かり、停車時間が長くなるために渋滞してしまうという
事になります。解消するために神奈中のバスの運転手に
相談しバスの路線を変更したらどうかという提案をし、

4段取りを踏んでいます。駅から郵便局を通る循環バス
を通したらどうかという事です。それを実現するには
色々な手順を踏まないといけないですが、来年の４月に
は新しいバス停が出来る予定です。ほんのちょっとの事
で解決することがある、ハイリスクハイリターンではな
くローリスク、ローリターンでも生活の利便性があがる
という事です。
　今、政令市に相模原が成ったおかげで児童相談所が平
塚に出来ました。相談者が今までは藤沢までいかななく
てはならなかったのが近くになりました。神奈川県警が
良く言いますが事故が有った後の処理や災害後の処置は
良いが、これからは事故が起こらないような災害を未然
に防ぐようなことが必要だと思います。
　話は変わりますが、１０月３日に湘南国際マラソンが
行われました。参加者だけで２４，０００人、ボランティ
アをいれて３０，０００人の人が集まりました。
いつからスタートしたかと言いますと、たまたま日本テ
レビで活躍している坂本さんと河野太郎代議士が何かし
たいねというところからはじまりました。森さん県警だ
から１３４号線を止めてねと言われました。が、なかな
か大変でした。１３４号線を止める代わりに一号線等の
充実を図る事で実現いたしました。今では行政のお金を
使わずに自分たちだけで運営しているただ一つのイベン
トではないでしょうか。
　湘南ベルマーレは、Ｊ２で優勝し今回Ｊ１に昇格いた
しました皆さんのおかげです。ｊ１に定着して平塚の皆
さんが元気になってくれる素に成ったらと思います。
　ベルマーレ平塚から湘南ベルマールに変わった理由は
ご存知でしょうか。サッカーを通じてお世話になったお
礼に川口チェアマンに挨拶に行った際に「湘南」にする
という事をお願いしました。オーケーをとるには大変で
した。エリアを広げることはサポーターを広げることに
繋がるという事で、市長の了解を得ることを条件でＯＫ
を取りました。２００２年のワールドカップの時にはナ
イジェリアを誘致することが出来て２億４千万のお金を
頂きました。
　一人では出来ないことが力を合わせればいろいろなこ
とが出来る。チーム平塚という想いで頑張っていきます。
今後とも宜しくお願いします。

森県議会議員と長谷川会長森県議会議員と長谷川会長
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◎スマイル報告

長谷川会長　水越さん入会ありがとうございます。楽しいクラブですので気楽に例会に出て

ください。

関口幹事　　森県議会議員卓話宜しくお願いします。水越新会員、楽しい湘南ＲＣに入会お

めでとうございます。

稲子会員　　皆さん、大変ご無沙汰しております。今年２回目、約半年ぶりの例会出席です。

いつの間にか長谷川年度に替わっていたのですね。森さん、湘南ＲＣへようこそ。

大森会員　　森さん、ようこそ！本日の卓話宜しくお願いします。FACEBOOK ばかりで生、

森さんが見られるので楽しみです。

小沢会員　　森県議会議員ようこそ。本日は宜しくお願いします。私事ですが、長男が卒業、

京都大学で２年間研修することになり一安心です。でも、嫁さんに舞子さんが

来たらどうしよう，，，，？

笠原会員　　あっという間に１１月になりましたね。昨年からのダイエットで＋、－は、０に

終わりそうです。あと１ヶ月で－２キログラムを目指してチョット頑張ります。

　　　　　　７０kg になりたいです。

河合会員　　来週１１日 ( 火 ) の金目川クリーンキャンペーンへのご参加皆様宜しくお願いし

ます。

黒柳会員　　なんでも相談会はお疲れ様でした。１１日は金目川のクリーンキャンペーン・

１５日は盲学校乳搾り・２５日は点字ブロックキャンペーンです。忙しいです

が宜しくお願いします。

小泉会員　　水越さん入会おめでとうございます。ご指導よろしく！森県議の卓話を楽しみ

にしています。よろしく！平塚ＹＥＧ佐野さん、平井さんようこそ。駅伝がんばっ

て下さい。

佐藤会員　　森県議、ＹEＧ佐野さん、平井さん、ようこそ！！明日のサッカー選手権神奈川

大会決勝に母校が勝ち進みました。明日は予定が有りテレビ観戦となりますが

是非、勝っていただき、正月は見に行きたいです。

真道会員　　森議員、良くいらっしゃいました。所用で１時には退席致しますので、残念な

がら卓話を聞くことが出来ないと思います。悪しからず！

高橋会員　　森様、湘南ＲＣにようこそ。卓話楽しみにしております。

古木会員　　秋らしくなりました。

牧石会員　　進和学園のパン屋さんが市役所に出店しています。パンの売り上げは、パン作

りをしている人たちの給料になるそうです。皆さん協力してあげましょう。葦

のパンも美味しいですが、進和学園のパンの方がちょっと勝っているかなー。

水越会員　　今日から出席します。宜しくお願いします。

吉野会員　　「なんでも相談会」みなさまお疲れ様でした。森さん本日、卓話楽しみにしてい

ます。よろしくお願いします。
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